

Se aceleran los casos de coronavirus en España y ya han muerto al menos 558 personas



Madrid, 18 mar (RHC) Las autoridades sanitarias españolas han registrado dos mil 538 nuevos casos de infección por coronavirus en las últimas 24 horas, de manera que el saldo total en el país es de 13 mil 716 casos acumulados. La cifra conocida este miércoles significa un 18 % de incremento, similar al experimentado la jornada anterior, y significativamente inferior a los datos de la semana anterior.

El número de fallecidos aumenta a 558, aunque la distribución, tanto de los decesos como de las infecciones sigue teniendo una distribución muy desigual a lo largo del territorio español, ha comunicado Fernando Simón, portavoz técnico del Ministerio de Sanidad, en su comparecencia diaria, refiere Russia Today.

Además, Simón ha informado de que el 42 % de los infectados se encuentran hospitalizados, es decir, cinco mil 717 personas, de las que 774 casos se encuentran ingresados en Unidades de Cuidados Intensivos (UCIs).

El dato positivo corresponde a la cifra de personas infectadas de coronavirus que ya han sido curadas y dadas de alta, que casi se duplica el dato conocido este martes y ascienda hasta las mil 81 personas, lo

que representa el 7,9 % del total de los casos positivos.

En este sentido, en la Comunidad de Madrid se localizan el doble de recuperados, hasta el 17 %, que la media nacional. A pesar de ello, Madrid sigue siendo la región que más preocupa, al aglutinar más del 40 % de los casos confirmados en todo el país.

(Russia Today)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/217057-se-aceleran-los-casos-de-coronavirus-en-espana-y-ya-han-muerto-al-menos-558-personas>



Radio Habana Cuba